

# 750-Jahrfeier

- **Einheimische Geschäfte, Händler und Gastronomen sind vom 12.07.2013 bis zum 14.07.2013 gefragt**



Seit vielen Wochen kündigen wir unser Stadtfest über die verschiedensten Medien an. Für die drei tollen Tage der Festwoche hat das Organisationsbüro der Stadtverwaltung Anfang des Jahres 58 ansässigen Geschäften und 64 Hotels, Pensionen, Restaurants und Cafés der Innenstadt speziell in der Langen Straße, Friedensstraße und Kietzstraße die Möglichkeit angeboten, Ihre individuellen Vorzüge werbewirksam in unserer Festwoche zu präsentieren.

Wir möchten natürlich alle Einrichtungen und Geschäfte unserer Stadt ansprechen und freuen uns besonders, wenn Bürgern und Gästen zur Festwoche der 750 Jahrfeier möglichst viele, eigene Spezialitäten, kulinarisch-geschichtliche Leckerbissen, heimische Produkte oder Dienstleistungen, regionale Arrangements oder Events angeboten werden. Unser Fest vom 12.07.2013 bis zum 14.07.2013 sollte auch für alle Partner Gelegenheit sein, sich in den Festbereichen zu präsentieren. Je nach den Rückmeldung aus Waren (Müritz) werden dann überregionale Händler berücksichtigt, um die noch bestehenden Lücken in den Händlerreihen zu schließen.

Wenn wir Ihr auch Ihr Interesse geweckt haben, Sie Lust und Laune haben, sich in einer der genannten Weisen oder mit einer anderen tollen Idee einzubringen, freuen wir uns mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Gern vereinbaren wir mit Ihnen Termine vor Ort oder laden Sie ein, ins Büro der 750 Jahrfeier der Stadt Waren (Müritz) zu kommen.